



二色小だより 2月

No. 13

2014年2月3日

インフルエンザの流行に注意!

人ごみは避けうがい手洗いを!

インフルエンザ

市内学校園でインフルエンザによる学級閉鎖が増えています。本校も学級閉鎖があり、欠席の連絡が増えています。学校においても「手洗い・うがい」の指導をしておりますが、ご家庭においても、お子様はもちろんのこと、ご家族の皆様も今まで以上に十分な休養



と健康管理に気をつけていただきたいと思います。

特に、人が集まる場所、人混みは避け、どうしても避けられない時は必ずうがい手洗いをしましょう。



【おねがい】急な病気やけがの時、連絡できないことがあります。出かけるときなど

は、出かける場所、時間等をお子さんに伝え、連絡できるようにしておいてください。

2月5日(水)子ども見まもり隊協力者会合

- ・3回目の協力者会合を行います。内容は主に参加者の交流・情報交換です。
- ・地域子ども見守り隊の方が下校を見守ってください。PTA会員のみなさんは自動的にPTA見まもり隊となっていますので、ご在宅の方は買い物や散歩を兼ねて通学路に出てくださいますようご協力お願いします。

行事予定

- 3月 耐寒走 まなびや②
- 4火 耐寒走 しごと名人① もち焼き体験③
- 5水 見まもり隊協力者会合 諸費引落
- 6木 耐寒走 いぶき作業所見学④ 児童委員会最終
- 7金 耐寒走 ひまわり号
- 10月 まなびや② 北出さん聞き取り⑤
- 11火 建国記念の日
- 12水 しごと名人① 福祉給食交流、昔のお話③
- 13木 ③クラブ見学
- 14金 二色学級お別れ遠足
- 15土 PTA実行委員会
- 17月 まなびや②
- 18火 新1年体験入学、入学説明会
- 19水 ②⑤交流おにぎりパーティ
- 20木 クラブ(見学③) ツートンくらぶ思春期講座
- 21金 まなびや④⑤⑥
- 24月 まなびや②
- 25火 お話会⑤⑥ クラブ発表
- 26水 町屋見学③
- 27木 参観5限 懇談6限 6年PTC
- 28金 お話会② まなびや④⑤⑥ 体育館固定



- 5日(水) 諸費引落 12日(水) 卒業式予行
- 14日(金) 五中卒業式 17日(月) お別れ会
- 18日(火) 卒業式 24日(月) 修了式

2年「自分たんけん」

参観授業で2年生は、「自分たんけん」に取り組みました。これまで調べてきた、「自分の名前の由来」「生まれるまでの事」を振り返って、お母さんお父さんにお手紙を書きました。そのお手紙をみんなの前で直接伝え、保護者の方にも事前に用意していただいていた返事を子どもの前で読んでいただきました。保護者の皆さん本当にご協力ありがとうございました。



《ママへ》

★わたしは、このママでうれしいです。ママが朝学校に行く時に、「ぎゅっ」てしてくれて、きょうも学校がんばろうとおもいます。

ママのつくるからあげが1ばん大きいです。

★ごはんはすっごくおいしいけど、いつもすききらいしているから、これからは、がんばります。生んでくれてありがとう。

★わたしがママにたすけてもらってたけど、つぎはりっぱなおねえちゃんになります。

《子どもたちへのメッセージ》

★お腹にいるとわかってすぐの頃、ママはご飯が食べられなくなり、とてもひどいつわりでした。産まれたてのあなたはとてもキレイなピンク色で光かがやいていました。すぐに助産師さんが抱っこさせてくれた時には、つらかったつわりや痛みもすぐに吹き飛ばすほどうれしかったです。

《参観された方の感想》

★どの子どもも親御さんもお互いに対する深い愛情や思い入れが伝わってきて、心が温くなる参観でした。

★子どもからのお手紙、感動しました。普段、子どもになかなか言えないことも、この機会に言えて、本当に良かったです。また、こういう授業があると良いですね。

★「みんなの前での発表なので緊張して泣いたの？」って聞くと、「メッセージ読んでるとありがとうって思ったら涙が出た。」と言う返事に、「うれしい涙はたくさん出しているよ。」って声をかけると、笑顔で大きくうなずいてました。

朝、学校に行く時「ぎゅっ」てしてくれて、きょうも学校がんばろうとおもいます。

1月30日(木) 五中一日体験入学

6年生が卒業するまで2ヶ月を切りました。進学するに当たって、毎年五中の体験入学を行っています。今年度は、より中学校生活を知ってもらうために、直接五中に登校し、午前中は小学校の先生が授業、お昼はスクールランチ、5時間目は中学校の授業体験、6時間目は生徒会のオリエンテーション、そのまま五中から下校と丸一日を五中で過ごしました。

【児童の感想】

★「体験入学をして、中学生になるのが楽しみになりました。理由はクラブや文化祭など楽しそうな行事がたくさんあるからです。それに、中学生の先輩たちがとても優しいからです。「こっちだよ」と優しく道案内をしてくれました。



★「スクールランチ」は行く前から楽しみでした。もうおなかですいて、2時間目から食べたくて仕方ありませんでした。そして、スクールランチの時間、ぼく

はBランチを食べて「チキンなんばん」がとてもおいしくて「うまい」と口に出してしまうくらいおいしかったです。

小中一貫教育 中学校体験スケジュール

8:00 ~ 8:20	6年生は五中へ登校
8:25 ~ 8:40	朝礼(生徒会からの説明)
8:45 ~ 9:30	1時間目
9:40 ~ 10:25	2時間目
10:25 ~ 10:40	20分休憩
体育館 多目的室 グラウンドを開放しています	
10:40	予鈴
10:45 ~ 11:30	3時間目
11:30 ~ 12:25	4時間目
12:25 ~ 12:40	昼食 スクールランチ(給食費から)
A、Bランチ、ポークカレーの3種類	
12:40 ~ 13:05	昼休憩
体育館 多目的室 グラウンドを開放しています	
13:10 ~ 13:55	5時間目 中学校授業入り込み
14:05 ~ 14:50	6時間目 オリエンテーション クラブ紹介ビデオ
15:20 ~	6年生は五中から下校

防犯ブザーの点検をしたことがありますか?

ー防犯ブザーの状態調査からー

非常時に大音量の警報音で周囲に危険を知らせること、または相手を警戒させて犯罪を未然に防ぐことを目的として、二色小学校では、入学祝としてPTAから新一年生全児童に配布しています。

配布後の電池の交換や故障したときの買い替え等の管理は保護者の皆様をお願いしております。

いざという時に重要な役割をもつこの防犯ブザーについて「消費生活センター」が、1年以上の間、通学時などに実際に使っていた防犯ブザーの提供を受け、使用状態を調査しました。

その結果、使用期間中にも係らず、半数以上のもので音が鳴らないなどの異常が生じていたり、テストした検体の中には、落下衝撃で鳴らなくなるものがあり、1年程度の使用期間でも故障しているものがあることがわかりました。



その他にも、

- ① 7割以上の保護者は、現在使っている防犯ブザーの電池を交換していない。
- ② 約半数の保護者は、ブザーが鳴るかどうか点検していません。
- ③ 現在、子どもが使っている防犯ブザーの電池交換の有無について尋ねたところ、7割以上の保護者は、「電池を交換したことがない」と回答しました(図2)。

防犯ブザーの点検を家庭で1度してみませんか。
(消費生活センターHPより)

クレジットカードをしっかりと管理していますか?

全国の消費生活センターには、子どものオンラインゲームに関する相談が多く寄せられており、相談件数は年々増加しています。

特に、オンラインゲームに関する相談の全体における子どものトラブルの割合をみると、2012年度には約20%だった割合が、本年度は約40%と倍増しています。

①相談事例

- 息子が母親が処分したカードを使ってゲーム機で決済していた。
- 娘が親のスマートフォンでゲームをし、課金時に親がパスワードを入力した。
- スマートフォンで無料ゲームを息子に遊ばせたところ電話会社から高額な請求がきた。
- 娘が親のタブレットでオンラインゲームの課金アイテムを10万円以上購入していた。

②相談からみられる問題点

- ・クレジットカード等の仕組みを理解していなくても、子どもは決済の手続きを容易に行っている。
- ・大人はオンラインゲームの決済の仕組み等を十分に理解していない。
- ・スマートフォンやタブレット端末のIDに、クレジットカード情報を登録していたり、機器をそのまま子どもに渡して使わせている。
- ・ゲーム会社等は利用者の年齢を把握しにくい。

③対策

【親子でゲームについて確認し、話し合う】

- ・子どもが遊んでいるゲームが、無料なのか、有料なのか、有料ならば何が有料なのか、再確認する。

【大人はクレジットカードの管理について、注意する】

- ・自分がどこにしまっているか、確認する。
- ・利用明細を毎月確認する。

困ったときは↓↓必ず

【親子で最寄りの消費生活センターに相談する】

(消費生活センターHPより)